

2024年度 ニッケ入社式 社長訓示

新入社員の皆さん、入社おめでとうございます。

ニッケグループを代表して心よりお祝い申し上げます。若さとエネルギー溢れる皆さんがニッケグループの一員となることを大変嬉しく思います。

本日よりニッケグループの一員となる皆さんに「我々を取り巻く環境と当社の対応について」、そして「新入社員の皆さんに心がけてほしいこと」をお話したいと思います。



ニッケグループは創立128年目を迎える歴史のある会社です。毛布の製造からスタートした当社は、予測できない荒波を幾度も乗り越えてきました。皆さんは歴史を学ぶ中で聞いたことがあると思いますが、オイルショックやバブルの崩壊などです。最近で言えば、新型コロナウイルス感染症やウクライナ情勢など、皆さんも生活の中で大きく影響を受けたのではないのでしょうか。当社を取り巻く環境は今後も大きく変化していくでしょう。先行きの不透明感は以前にも増して高まっています。

こうした中でも成長発展を続けることが出来ているのは、衣料繊維、産業機材、人とみらい開発、生活流通の4事業、その全てを本業と位置付け、各事業が変化をチャンスととらえ、外部環境の変化に柔軟に対応し、チャレンジしてきたからこそです。

長きにわたるニッケの歴史を発展させるために、情熱と誇りをもってチャレンジしてきたのは先輩方です。皆さんがここにいるということは、変化に対応できる柔軟性と創造性、そしてチャレンジ精神にあふれた人財として期待されていることを意味しています。今日からは、皆さんもニッケの歴史を作る担い手となります。

皆さんは周囲に期待され、また環境は学生から社会人へと「変化」し、緊張と不安の真っ只中にあるかと思います。

しかし、不安を感じる必要はありません。皆さんはニッケグループの一員であり仲間です。決して一人ではありません。皆さんのことは我々がしっかりとフォローしていきますので、自分自身の持ち味を活かし、臆することなく果敢にチャレンジしてください。

NEWS RELEASE

最後に、ニッケグループの人財理念は“社員の使命は、仕事を通じて自ら学び自ら成長することです”そして、“会社の使命は、成長しようと努力する社員に対して支援することです”としております。会社は皆さんの努力・成長のために支援を惜しみませんので、皆さんには常に先を読み、未開の分野に目を向け、日々努力を積み重ねてほしいと思います。

そして、ニッケグループを生命力あふれた「みらい生活創造企業グループ」とするため、共にチャレンジしていきましょう。

以上

ニッケグループ代表
日本毛織株式会社
代表取締役社長
長岡 豊

《本件に関する問い合わせ先》

ニッケ 経営戦略センター

人財戦略室長 来栖 泰

Tel : 06-6205-6620